

Krakau steht im Mittelpunkt

Neue Ausstellung „durchgehend geöffnet“ der Fotoszene Nürnberg

Die Gruppe Fotoszene Nürnberg zeigt vom 25. Juni bis zum 30. Juli die Ausstellung „durchgehend geöffnet“ mit Bildern über Nürnbergs Partnerstadt Krakau im Atelier- und Galeriehaus Defet in der Gustav-Adolf-Straße 33.

Mit Blick auf das 20-jährige Bestehen des Kraukauer Hauses in Nürnberg und des Nürnberger Hauses in Krakau haben sich neun Mitglieder der Fotoszene Nürnberg auf den Weg in die polnische Metropole gemacht, um die Stadt aus einer ganz persönlichen Perspektive zu beleuchten. Das Ergebnis ist die Schau „durchgehend geöffnet“, die am Samstag um 19 Uhr eröffnet wird.

Bei der Ausstellung sind neben dem *NN*-Fotografen Stefan Hippel auch Mile Cindric, Andreas Dietz, Anika Maaß, Ulrike Manestar, Jutta Missbach, Susa Schneider, Bernd Telle und Bruno Weiß vertreten. Bis zum 30. Juli können die Bilder immer samstags von 12 bis 15 Uhr angeschaut werden. Weitere Informationen unter www.fotoszene-nuernberg.de *anz*